

Große Trockenheit in der Region am Hochrhein

Nicht nur südliche Länder kämpfen aktuell mit einer extremen Trockenheit. Auch in der Region am Hochrhein und im Hotzenwald spüren Bauern, Feuerwehren oder Forstmitarbeiter den Regenmangel inzwischen deutlich. Nur 19,8 Liter Regen pro Quadratmeter verzeichnete die Wetterstation in Bad Säckingen im Juli. Er war somit der trockenste seit Messbeginn im Jahr 1966. Noch ist das Trinkwasser nicht in Gefahr. Doch die Experten raten, mit dem Wasser sorgsam umzugehen.

Seite 17 und Schwerpunkt, Seite 19